
CONSEIL du 7
e
 groupe  scout  St-Raymond 

 
Lundi 15 mars 2010 
19h30 
76 rue des Alizés, Gatineau (chez Simon Leclair) 

  
Procès-verbal 

Étaient présents : 
Josée Leclerc, Michel Ducharme, Laura Dutto, Marcel Roy, Maxime Cyr, Marie-
Hélène Cantin, Paolo Roy, Simon Leclair 
 

1. Début 19h30 
a. Pensée du jour 

i. À chaque clou son marteau… il faut être bien outillé ! 
b. Adoption de l’ordre du jour 

1. Laura Dutto propose l’adoption de l’ordre du jour avec 
les ajouts suivants 

a. point 2f : ouverture du compte pour les 
pionniers  3f, 4a 

b. point 3f : Projet des tentes éclaireurs 
c. point 4a : ajustement des comptes 

CG150310-01  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
c. Adoption du procès-verbal du 8 février 2010 

i. Josée Leclerc propose l’adoption du procès-verbal 
CG150310-02  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

d. Suivi au procès-verbal 
i. 2ii on doit rajouter la signature de Josée Leclerc 
ii. 2iii on doit rajouter la signature de Marie-Hélène pour avoir 3 

signatures sur la résolution 
iii. 2c : Reçu fiscaux.  On reporte  à l’automne.  On pense 

donner cette tâche à un parent bénévole à l’accueil lors de 
l’AGA de septembre. 
 

2. Décisions 
a. Financement des louveteaux  

i. On ne peut pas aller faire de l’emballage.  On a besoin de 
2000$.  On cherche une autre solution.  Sylvie Lépine et 
Simon Leclair se charge de chercher une campagne de 
financement peut-être avec du café équitable.  Les 
éclaireurs et pionniers feront leur propre campagne le 11 et 
12 avril au marché frais à Gatineau. 

ii. Les raisons pour faire notre campagne de financement sont : 
1. Amélioration de l’encadrement des jeunes par la 

formation des animateurs  
2. Camps d’été 
3. Ressources pour les bénévoles 
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4. Uniformes des animateurs 
iii. Michel Ducharme propose que Sylvie et Simon se charge de 

trouver une campagne de financement et d’enclenchez le 
processus le plus rapidement possible. 

CG150310-03  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
b. Demande des factures du groupe en ligne 

i. Josée propose de faire une demande à l’AGA du District 
pour avoir un meilleur accès aux factures venant d’eux 

CG150310-04  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
c. AGA du 28 mars au district 

i. Nous devons être présents à l’AGA du district 28 mars 2010, 
13h au collège Héritage.  Simon Leclair proposent les 
délégués suivants : Simon, Laura, Michel, Josée, Marcel, 
Sébastien (Pionnier).  Simon doit confirmer avec le district 

CG150310-05  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
d. Journée environnementale 23 ou 24 avril 

i. Laura Dutto propose que la journée environnementale ait 
lieu le 23 avril prochain en collaboration avec l’ARP 

1. Les louveteaux mixes iront à l’école des Deux 
Ruisseaux 

2. Les louveteaux gars iront à l’école du Plateau 
3. Les éclaireurs iront au Manoir des Trembles 
4. Les pionniers aussi 
5. C’est optionnel pour les Castors 
6. Les parents sont invités 

CG150310-06  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
e. Cahier de gestion 

i. Élément pour le cahier de gestion 
1. Assemblée générale d’automne 

a. On propose de tenir cette assemblée la 
dernière semaine d’août un mardi ou mercredi 
soir. 27 août 2010 19h 

b. Michel fait le suivi pour annoncer le tout dans 
le cahier de la ville.  Il trouve aussi le local 

c. A cette soirée nous devons avoir à l’ordre du 
jour : 

i. Bilan financier 
ii. Bilan des activités 
iii. Nominations des membres de gestion 
iv. Recherche de bénévoles 
v. Présentation du mouvement scout en 

général et par unité 
vi. Inscription aux unités 

CG150310-07  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
f. Ouverture du compte pionner 

i. Résolution pour les pionniers 
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1. Attendu la réunion du conseil de groupe du 15 mars 
2010 

2. Attendu la recommandation du conseil de groupe du 
7e groupe scout St-Raymond 

3. Attendu la nécessité d’ouvrir un nouveau compte au 
nom du 7e poste St-Raymond 

4. Il est proposé par Laura Dutto appuyée de Josée 
Leclerc qu’un nouveau compte soit ouvert au nom du  
7e poste St-Raymond.  Ce compte aura deux 
signataires possibles; MM. Maxime Cyr et Sébastien 
Monfils, animateurs de l’unité mentionnée ci-dessus, 
et permettra l’émission des chèques avec une seule 
signature exigée.  Les deux signataires pourront avoir 
accès à une carte de guichet automatique donnant 
accès aux opérations courantes au compte (dépôts, 
retrais, payements directs) 

CG150310-08  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

3. Informations 
a. Bénévolat Jeux du Québec 

i. L’organisation des Jeux du Québec a besoin de bénévoles.  
On pourrait en parler à nos jeunes 

b. Cabane à sucre 
i. Tout est en marche.  On cherche 2 animateurs chez les 

louveteaux mixtes 
ii. On fait le bilan des présences 

c. Frais bancaires suivi 
i. Des frais ont été chargés aux comptes des unités mais ils 

sont différents. 
 

d. Nouvelles des unités 
i. Castor (Marcel) : 

1. Présent au conseil de branche, seul 3 unités sur 9 
étaient présentes 

2. Il y aura visite des meutes sous peu 
3. il y aura corvée de nettoyage le 16 mai à la cabane 

en bois rond 
4. Il y aura une tournée autour du Lac Pink le lundi 

suivant 
5. La dernière rencontre est le 31 mai 
6. Le camp d’été est du 18 au 20 juin ayant pour thème 

les cowboys du farwest 
ii. Louveteaux (Michel) 

1. Un nouveau louveteau mercredi 
2. On commence à parler du camp d’été qui sera du 26 

juin au 3 juillet à Awacamenj Mino. 
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3. Il y aura rencontre de parents à la mi-avril 
4. Une randonnée de printemps est à venir 
5. Une journée technique est aussi dans les plans 

iii. Louveteaux mixte (Laura) 
1. Le camp d’Hiver a très bien été.  On a beaucoup joué 

dehors 
2. C’est la suite du livre de la jungle avec Michel 

Ducharme 
3. On visitera le musée de la guerre au lieu de la 

réunion jeudi prochain 
4. La cabane à sucre est bientôt 
5. On n’a pas commencé le travail sur le camp d’été 

iv. Éclaireur (Marie-Hélène) 
1. Beau Camp d’hiver le 19 au 21 février 2010 en quin-

zee et en tombeau 
2. les animateurs ont complétés leur formation officielle 

pour le camp d’hiver 
3. On planifie un camp de printemps en fin mai à Ripon 
4. Visite des meutes à venir 
5. il y aura aussi une randonnée de printemps inter-

troupe en mai 
v. Pionnier (Paolo) 

1. 600$ de campagne de financement en aidant des 
jeunes du service de garde à Awacamenj Mino 

2. Corvée de Printemps à ce camp sous peu 
3. Le camp d’été sera en rabaska et en canot sur le 

canal Rideau. 
e. Nouvelle du district :  

i. Haïti espadrille et uniforme 
1. Si vous avez des espadrilles et de vieux uniformes on 

peut les faires parvenir au district pour une campagne 
spéciale avec le district.  Laura fera le suivi avec les 
unités 

ii. Tuques et passe-montagne 
1. Il y en a à donner au District.  Laura fait le suivi 

f. Tentes éclaireurs 
i. La demande est faite au MEC pour 6 tentes et 6 vestibules 

et 6 tapis de sol  au coût de 1955$  Il manque un peu de 
sous.  On pense que MEC pourra mettre la différence. 

 
4. Autres affaires 

a.  Ajustement de compte 
i. Il y a un échange entre les unités et Josée Leclerc pour 

clarifier différents éléments ou dépenses dans les comptes. 
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5. Dates des prochaines rencontres 
12 avril, 10 mai, 14 juin  
 

6.  Levée de la rencontre 
a. La levée de la rencontre est proposée à 22h15 par Sylvie Lépine. 

CG150310-09  ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 


